

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 中澤 洋



幹事 梅田 俊幸

会長テーマ

親睦と友愛を基本とし、地域社会に
根ざした奉仕活動を全員で行う



ロータリーは
世界をつなぐ

2019▶20 Weekly Report vol.32-26

2020年5月19日(火) 第10回 新旧合同オンライン理事会議事録

オンライン理事会

2020年5月19日(火) 午後1時30分～

出席者：中澤洋会長・梅田俊幸幹事・河野和正会長エレクト・守重昌之副幹事（4名飛火野事務局より出席）

小高俊明理事・本田誠理事・生沼通男次年度理事・渡邊良勝次年度ガバナー補佐・藤野益夫広報委員長（以上ご自宅からのリモート出席）飯田文子事務局

議事

1.米山友愛RCと米山REクラブ2750より、医療物資支援プロジェクトのご案内が届き、日野市立病院に感染防止キットを飛火野から寄付する事を承認。

2.今年度R財団地区補助金をもらい「日野市ミニバスケットボール大会」の開催を行う予定でしたが、中止の為3月17日に地区へ報告書を提出。

3.次年度R財団地区補助金の申請が6月1日から始まりますので、次年度も「日野市ミニバスケットボール大会」を引き続き申請。

4.6月の例会はJA東京南日野支店からも使用許可の連絡がこない為、2日の例会は休会とする。

5.次年度の年間予定表と次年度役員の承認。

会長挨拶 中澤 洋

オンライン通話は初めてですが、よろしくお願いします。地区大会の後から新型コロナウイルスの関係で色々な行事が中止や延期になっています。やっと皆様に会えました。

次年度会長挨拶 河野和正

新型コロナウイルスが流行っています。皆様と元気な姿でお会いしたいので、からなりようにお過ごしください。

幹事報告 幹事 梅田俊幸

今月もニコニコ近況報告を皆さんから募集しました。ゴールデンウィーク明けから東京都もだいぶ感染者数が減少してきました。

昨日(5/25)安倍総理が緊急事態宣言の解除を発表しました。経済活動も徐々に復活していくものと思います。

しかし、例会の会場については直ぐに使用解除とはならない状況で、もうしばらくは通常例会が開催出来ないと思います。会員の皆さんに早くお会いしたいのですがもう少し我慢して下さい。

ご存じの通り、緊急事態宣言が解除となつてもこの感染症は終息した訳ではなく、これまで同様の感染予防が必要です。例会再開の際も予防策を励行しながら…と考えております。皆様には気を緩めることなく、お気をつけてお過ごし下さいようお願い申し上げます。

ニコニコ近況報告

水野 功さん…コロナウイルスの影響で、引き続きテレワークを取り入れながら仕事やロータリー活動をしています。RI理事会の方針が示され、今年12月末までは、対面での会合は原則RIではなくなりました。各地区、クラブはこの方針を軸にして、zoomなどを使い例会やミーティングを開催しています。米山記念奨学会の常務理事会も先日、zoomで開催され、斎藤理事長始め二人の副理事長、3人の常務理事、1名の監事が出席されました。Face to face とまではいきませんが、久しぶりにお顔を拝見して、とても嬉しく感じました。当クラブでもラインで会議を開催されていますが、zoomも是非取り入れたら如何かと思います。渡邊次年度AGも出席され、次年度

地区役員会がzoomで開催され、33名が出席されました。このようなスタイルはコロナ騒動が終了しても、継続されると考えます。あるクラブでは年配者にタブレットを配布して、動作確認も会員が補助して、例会に参加できるよう取り組んだ結果、年配者がお孫さんとのコミュニケーションに繋がり、いまでは嬉々として取り組んでいるとの報告もありました。是非、この機会をインターネットの活用につなげていきたいものです。

小高俊明さん···皆様、お元気にお過ごしでしょうか、私は、5月末まで、在宅勤務となっており、一切お客様にお会いすることを禁じられております。そのような中で、私が所属している「ソニー生命」が、親会社である、ソニーの100%子会社になることになり、東証一部に上場する「ソニーフィナンシャルホールディングス」は、上場廃止となりソニー全体が、「ソニーグループ」という名前になるらしいです。いろいろとお騒がせ致しますが、今後ともよろしくお願ひいたします。

皆様、どうぞご自愛ご健勝を心よりお祈り申し上げます。

渡邊良勝さん···籠城を強いられた禁欲生活により、室内は片付きました。
外出・外食に対し罪悪感を覚える今日、経済復興のお役に立ちたいのですが、気が引けて動けません。
行動だけでなく、気持ちまで消極的になつてはいけないと思いつつ、沈んでいます。
次回のニコニコでは、楽しく・元気の出るコメントが出来るように頑張ります。

星野幸夫さん···私の1日は、TV体操から始まります。始めて1年になりますが、肩こりが治りました。最近、人に勧められて読んだ本「ある明治人の記録（会津人柴五郎の遺書）（中公新書）は、会津藩士の子で、陸軍大将になった柴五郎の手記ですが、極寒の下北半島の生活など熱淚込めた文章が素晴らしい、一気に読み終えました。良い本でした。

平 良信さん···このところ、屋敷林での作業（傾斜地

の為、体力使う）が続いています。一人での仕事の為、3密とはほど遠い生活です。夕方、早風呂に入り、あがつたら酒を控えめに飲むという規則正しい生活が続く。おかげで体調はすこぶる良い。「竹やぶで 体力つける 老体に！」という感じです。

河野和正さん···現在自粛生活中、アルコールも少し自粛中。5/22にアベノマスクが届いた。これで散歩に行けそう。元気でまたお会いしましょう。

平吹正義さん···緊急事態宣言以降、週に1回会社に出ていますが、毎日夕方に発表される東京都の感染者数に一喜一憂しています。

結城祐純さん···6月はアジサイまつりです。花は人々の心をおだやかにしてくれますが、まつり中のイベントは全て中止となりました。「期間中マスク着用・咳エチケットに配慮いただき、周りの方との距離をおいてご散策ください」

濱田宣郎さん···コロナウイルス緊急事態期間中の3~5月はTVや新聞の聴・読と天気次第では自宅周辺の散歩で過ごしました。また家では、脳梗塞のリハビリを兼ねて松尾芭蕉の“奥の細道”や夏目漱石の“坊ちゃん”等をやや早口で音読の練習。音楽で歌声喫茶愛唱歌全集、ボピュラー・ボーカルベスト全集、クラシック等をゆっくりと楽しんでいました。体調はやや不調気味ですが例会（昼間の）には出席するつもりです。

藤野益夫さん···公園で子供と遊んでたら、注意された。と新聞投書欄にあったそうですが、背筋がぞーっとしました。宣言解除はうれしいが。油断は禁物。零細企業ではこの先が心配です。孫はオンライン授業に馴れたようです。東大文1に合格しても大学に行けなくてかわいそうですが。

